



令和6年度
東京都小学校吹奏楽コンクール



4年

楽器ユーフニアム

初めての大会とてもきんちょうしました。静かな音や大きな音が練習した時よりうまくできました。えんそうが終ったときは都大会にいけると思、たけと結果は銀で都大会にはいけなくてすごいやしかったです。クラスルームに書いてあ、たどおり、じかべつになつたから良かったと思ひます。せきかわ先生がこうしの先生、〇〇の先ぱいひさちがは、うひたまうたきそか大事だよといふことが分かりました。これからはきそ練習をし、かりがんばってどんな曲でもきれいにふけるようにしていひます。そして来年のコンクールはみんなで金しょうと、都大会へいきたいです。そのためにはせいせい、ぱいがんぱりたいです。めざせ金しょう!!



TOYO
BRASS
BAND





令和6年度
東京都小学校吹奏楽コンクール



4年 楽器トランボーン

コンクールでは銀賞だったのでせんねんでした。
先生がとても一生けんめい教えてくれるので、自分も一生けんめいやりました。
次の大会では金賞がとれるようにもと
系東習をしてがんばりたいと思ひました。
来年は金賞をとて都大会に出たくなります。
はトセイはえとう中に樂器がさかたりしたので
来年はそれをいじしてよくのこもうちよと自信を
つてう、いて音をちゃんとせりひりおもとをだしてこれが
日の系東習をがんばってくさふよみももうちよと
ちやんとやりたいので、うるさいねんかんはんは
てちゅうせんしてます。



JOYO
BRASS
BAND





令和6年度
東京都小学校吹奏楽コンクール



4年 楽器トランペット

大会の時、がたいりででは、すごくきんきょうして
いました。うまくふけるかとか、ふけなかったらどう
うしようなどとして心配もありました。
でも、えんそうがはじまた時、きんきょうや、心
配がふっててしまい、えんそうにむきあえたこと
がよかったです。

次の大会は、もっときれいな音をだし、一つのま
とまりにするこや音の強弱の変化などを目
標にして今日からそういう練習をしていきたい
と思います。

26日には強弱の変化などをきをつけられたら、も
といいえんそうにならぬで、きをつけていきたいです。



JOY
BRASS
BAND





令和6年度
東京都小学校吹奏楽コンクール



4年 楽器アルトホルン

初めてのコンクールだったので、くらいが残らぬないようにえんそくしました。結果は銀賞でしたが、くらいがなかたので、よかったです。じんざ員さんのひょうかを読んで、自分で直せられるものがあたら直していきました。また次のアンコンに選ばれるように曲はなんでも吹けるようにしたり、最近高いうが出るようになたので、高いう者でも、音でいが合うように、きそても、いしきをつけたり、て、後はいができるので、い、いはの教えさせで、高いうトから吹いてまるまで、つらくなな吹き方を教えてあげたりです。



JOY
BRASS
BAND





令和6年度
東京都小学校吹奏楽コンクール



4年 楽器パーカッション

わたしは、コンクールで学んだことは、
はじめて5分前、10分前と、最後に練習
ができるで、楽器の位置で音のひびき方が
ちがうことを学びました。

練習でがんばったことは、音の強弱、どう音が
きれいにできるのかを、いしきして、練習をしま
した。本番を終えたあと、わたしは、全力
をだしきれた、金賞をとりたい、と思つたけ
ど、銀賞だったけど、わたしは、4年ではじめて、
6年生は、最後のコンクールでとても、たのしかっ
たです。いつか、金賞をとつて、都大会に出
でんそうを、みんなとしたいです。



TOYO
BRASS
BAND

